

Initiativantrag

**der unterzeichneten freiheitlichen Abgeordneten
betreffend
die Einberufung eines überregionalen Drogengipfels**

Gemäß § 25 Abs. 6 der Landtagsgeschäftsordnung wird dieser Antrag als dringlich bezeichnet.

Der Oö. Landtag möge beschließen:

Resolution

Die Oö. Landesregierung wird aufgefordert, die notwendigen Schritte für die Einberufung eines grenzüberschreitenden Drogengipfels zu ergreifen, um mit deutschen, tschechischen und oberösterreichischen Vertretern aus Politik und Medizin, sowie unter Einbindung der Exekutive und von Drogenexperten eine gemeinsame Strategie gegen den starken Anstieg des Crystal Meth-Konsums und dessen fatale Auswirkungen zu erarbeiten.

Begründung

Noch vor wenigen Jahren kannte kaum jemand Crystal Meth. Es wurde lediglich gemeinsam mit anderen Drogen konsumiert. Heute zeigt sich ein völlig anderes Bild. Jeder vierte Patient auf der Drogenambulanz der Landesnervenklinik in Linz ist von Methamphetamin abhängig. Laut Bundeskriminalamt werden in Oberösterreich mehr Crystal Meth-Abhängige aufgegriffen als in allen anderen Bundesländern in Österreich gemeinsam. Eine gefährliche Entwicklung, die gestoppt werden muss.

Von ähnlichen Problemen sind auch Deutschland, im speziellen Bayern, und Tschechien betroffen. Diesem negativen Trend muss entgegen gewirkt und es müssen gezielt Maßnahmen zur Eindämmung des Drogenmissbrauchs ergriffen werden. Um auf die neuen Herausforderungen und das veränderte Konsumverhalten entsprechend nachhaltig reagieren zu können, soll ein grenzüberschreitender Drogengipfel mit dem Schwerpunkt Crystal Meth einberufen werden.

Gemeinsam mit oberösterreichischen, tschechischen und bayrischen Vertretern aus Politik und Medizin soll unter Einbindung von Drogenexperten und der Exekutive eine zeitgemäße Strategie gegen den steigenden Drogenmissbrauch und im speziellen den Crystal Meth-Konsum erarbeitet werden.

Linz, am 9. März 2015

(Anm.: FPÖ-Fraktion)

Povysil, Mahr, Steinkellner, Nerat, Klinger, Wall, Lackner, Cramer, Schießl